
2024鶴っ子議会【保護者】―アンケート結果 

 

アンケート回答 １７名（保護者 ２１名） 

 

問１ 鶴っ子議会は、何を通じてお知りになりましたか（複数回答可）。 

①チラシ ②市議会ホームページ  ③議員の呼びかけ ④その他 

13 2 1 4 

※その他 こどもから（1）、友人（3） 

 

問２ 鶴っ子議会に参加した理由は何ですか。 

①夏休みの宿題（自由

研究）の材料 

②議会に関心が

あった 

③夏休みの思い出

づくり 
④その他 

0 12 6 1 

※その他 友達（1） 

複数回答あり 

 

問３ 鶴っ子議会の感想は。 

①大変よかった ②よかった ③よくなかった ④全くよくなかった 

12 5 0 0 

 

問 4 時間はどうでしたか。 

①長かった ②ちょうどよかった ③短かった 

2 15 0 

 

問５ どれが一番よかったですか。 

①議会を知ろう ②意見交換 ③議場見学 ④スピーチ 

0 5 3 １０ 

※無回答（２） 

   複数回答あり 

 

問６ 来年、鶴っ子議会を友人や知人に勧めようと思いますか。 

① 勧めたい ② どちらでもない ③ 勧めたくない 

15 2 0 

 

 

 

 

 



問７ 鶴っ子議会の内容はわかりやすかったですか。 

①わかりやすかった ② どちらでもない ③分かりにくかった 

15 1 0 

※無回答（1） 

 

問８ 鶴っ子議会の感想、ご意見をご自由にお書きください。 

・自分（こどもの思ったこと）の思いを議員さんと話し合えたのがとても良かったです。 

・途中退席していたのでわからないが、議員さんと交流できたり、議場に入れたのは良

い経験になったと思う。 

・議会や議員さんのことについて知れる機会がなかなか無いのでとても勉強になった

し、良い思い出になったと思います。 

・鶴っ子も議員さんも楽しそう！！初めての取り組み１００点だネ。暑くて夏休みの気分

あじわえました。 

・専門用語が多くこども達には難しかったと思うので、例えを交えてわかりやすく説明

してもらえると助かります。 

・普段入れない議員さんの部屋なども見学でき、とても良かった。こども達からのこど

もらしい意見が議員さんと交流しながら意見交換できてよかった。 

・議員さんにわかりやすく教えて頂きありがとうございます。様々な意見と体験をささ

えて頂きありがとうございます。これからも続けてもらいたい。 

・説明が少し難しかったと思う。正確な情報よりも分かり易さを優先した方がよいと思

う。盛り上がっていたので、内容はよいと思った。 

・当日行う内容（スケジュール）を事前にもっと詳しく知っておくともっと進行がスムー

ズだと思う。発表が時間内におさまっていないので、伝えたい事がきちんと伝わらな

くてもったいないと思いました。 

・こどもならではの意見がたくさんでおもしろい。もっと学校の設備をよくしてほしい

のがわかった。 

・普段なかなか接することのない議員の方々とお話しさせていただいたり、実際議会棟

へ入室させていただき、とても貴重な体験をさせていただき、ありがとうございまし

た。 

・実際に議場でスピーチをさせていただき、貴重な体験ができた。 

・小学生の素直な意見がとてもよかった。 

・こども議員から出た意見をぜひ検討していただきたい。 

・コロナ禍入って小学校の入学を迎え、苦い思い出から始まった小学校生活だったので、

こういった市民へ開けた企画を考えてくださり、とても良い思い出となったと思いま

す。 

 

 

 

 

 



問９ 鶴っ子議会の実施時期について、いつ頃が参加しやすいですか。 

 ①７月下旬 ②８月上旬 ③８月中旬 ④８月下旬 
⑤夏休み中なら

いつでもよい 

12 1 0 0 5 

 ※複数回答あり 

 

問１０ 鶴っ子議会を通して、鶴ヶ島市議会に興味・関心が高まりましたか。 

①とても高まった ②高まった ③ 変わらない ④低くなった 

9 7 1 0 

 

問１１ 鶴ヶ島市議会へのご意見があれば、ご自由にお書きください。 

・何かしら、こどもと議員さんと交流できればと思います。毎年、鶴っ子議会を開催して

頂ければと思います。 

・鶴ヶ島がいい所である事を全国の人に知ってもらえるよう取り組んでください！！ 

 いつも鶴ヶ島のためにありがとうございます。アツイ～！！ 

・忙しい中、ありがとうございました。年に何回か実施して頂けると関心のある子、人が

参加できてよいと思いました。 

・嵐山町では、市議場を中高生の自習室に夏休み利用できる試みが始まるとニュースで

見ました。市の図書館も満員な時が多いので、鶴ヶ島市でも自習室として議場を開放

して欲しいです。 

・今回の意見が少しでも市政の改善につながり、住みやすい町づくりに活用してほしい

と思います。 

・いつもお疲れ様です。ありがとうございました。 

・今後とも、色々な世代から意見を集めていただき、議会に持って行っていただけたら

嬉しいです。 


